

Liaison interquartier Mayac-Mas de Mèze sur Uzès : lancement officiel de l'enquête publique

Le projet de liaison interquartier Mayac-Mas de Mèze est officiellement lancé avec l'enquête publique qui se déroule en mairie d'Uzès du 19/12/2016 au 20/01/2017. Les documents du projet seront consultables à cette période. Le commissaire enquêteur recevra le public sur quatre dates.

Publié le 22/11/2016 | Mise à jour le 13/12/2016

L'enquête publique concernant la déclaration d'utilité publique (DUP), et parcellaire de la liaison interquartier Mayac - Mas de Mèze est officiellement lancée par les services de la Préfecture du Gard du 19/12/2016 au 20/01/2017. La nouvelle liaison reliera le rond-point du Mas de Mèze et le rond-point de Mayac entre la route d'Alès (D 981) et la route de Saint Ambroix-Lussan (D 979).

Quatre permanences sont organisées en mairie permettant à la population de venir exprimer leurs remarques et suggestions sur la création de cette nouvelle voie destinée à réunir les quartiers Mayac et Mas de Mèze sans saturer le centre-ville :

- lundi 19 décembre 2016 de 9h00 à 12h00,
- mardi 3 janvier 2017 de 13h30 à 16h30,
- mercredi 11 janvier 2017 de 9h00 à 12h00,
- vendredi 20 janvier 2017 de 13h30 à 16h30.

Le rapport d'enquête sera remis dans un délai d'un mois après la clôture de l'enquête. La Ville devra délibérer ensuite en conseil municipal sur l'intérêt général de l'opération. A cette issue, la Préfecture du Gard permettra par un arrêté préfectoral de déclaration d'utilité publique, l'autorisation officielle du lancement des travaux par la commune pour une durée approximative de neuf mois. En parallèle, le conseil municipal se prononcera très prochainement sur le dossier "loi sur l'eau relatif" à cet aménagement, comme prévu par la procédure administrative du code de l'environnement. Elle prévoit l'évaluation des incidences potentielles du projet sur la ressource en eau, le milieu aquatique, l'écoulement, le niveau et la qualité des eaux ainsi que les mesures compensatoires prévues.

Relier le quartier récent de Mayac à la départementale 981

Ce projet concerne le **contournement du centre ville pour les usagers et permet de relier le quartier récent de Mayac à la RD 981**, qui est un axe majeur permettant de rejoindre Montaren, Alès, et au-delà l'autoroute A9, au nord-ouest de la commune.



Avant-projet paysager liaison interquartier Mayac-Mas de Mèze. Source : Céreg Ingénierie, Ville Uzès

Pour permettre à chacun de s'exprimer sur ce projet, le commissaire enquêteur recevra le public à la salle des commissions, en mairie d'Uzès, 1 place du Duché au premier étage, accessible également par ascenseur. En dehors de ses dates, le dossier est consultable aux services techniques. Il est également possible de lui transmettre les remarques et suggestions par courriel, durant la période de l'enquête publique, exclusivement sur ce sujet sur : **liaisoninterquartier.enquetepublique@uzes.fr** (capacité de réception des fichiers limitée).

Lire aussi :

› [Uzès : Liaison interquartier Mayac-Mas de Mèze, le projet, publié le 22/11/2016](#)

› Révision du PLU Uzès un projet pour développer la ville de demain, publié le 22/11/2016

MAIRIE D'UZÈS
Adresse postale : BP 71103 - 30701 Uzès cedex
Deux entrées possibles :
1, place du Duché
1, place Albert 1er
30700 Uzès
Tél. : +33 (0)4 66 03 48 48

HORAIRES:
Lun - Jeu : 8h > 12h, 13h30 > 16h45
Ven : 8h > 12h, 13h30 > 16h15
1er et 3e Sam : 8h > 12h (Etat civil)